

„Farbversunken“

Werke von Bim Koehler

BREMEN. Noch bis zum Sonntag, 20. Oktober, ist in der Galerie Kunstkabinett Corona Unger, Georg-Gröning-Straße 14, eine Ausstellung mit Werken von Bim Koehler zu bestaunen. Die Präsentation der Malerei-Werke trägt den Titel „Farbversunken“. Seine Bildwerke entstehen aus einer Vielzahl von zumeist gleich breiten, neben- und übereinander gesetzten Farbbahnen. Seine fein nuancierten Kompositionen durchatmet die Farbe als Medium absolutum. Dabei konzentriert sich der Künstler auf zwei Hauptfarben, die er aneinander schmiegen und ineinander fließen lässt. Parallel dazu entstehen polychrome Werke, deren lasierender Auftrag besonders kontrastreich die darunter liegenden Farben durchscheinen lässt. (hr)